

La Clínica Veterinaria Manjón es la primera de la comarca en implantar planes de salud para mascotas

01/06/2016



La Clínica Veterinaria Manjón lleva más de 13 años trabajando en Elda por el cuidado y la salud de nuestras mascotas y a lo largo de estos años ha ido mejorando en equipamiento, instalaciones y servicios.

Ahora nos presentan algo muy demandado por sus clientes como son los Planes de Salud para Mascotas.

Juan Pablo Matas, veterinario y responsable de la Clínica

Veterinaria Manjón, ha sido el encargado de diseñar estos planes de salud y ajustarlos a las necesidades de cada animal, pues cada etapa de la vida de nuestras mascotas requiere unos cuidados distintos.

Juan Pablo, ¿por qué habéis diseñado estos Planes de Salud?

En nuestra clínica veterinaria creemos en la medicina preventiva tanto en humana como en veterinaria y con estos planes intentamos cumplir con dos objetivos: procurar una convivencia segura para toda la familia y alargar la vida de nuestra mascota. Nuestras mascotas conviven de forma más cercana en casa, los abrazamos, los besamos, son parte de nuestra familia y los queremos.

Con nuestros planes de salud incrementamos las medidas de higiene y prevención de transmisión de enfermedades al resto de la familia, con revisiones periódicas, antiparasitarios efectivos, analíticas. Y por otra parte, nos permiten estar alerta contra posibles enfermedades que podremos tratar antes de que sea tarde.



Esto es algo novedoso en el cuidado de mascotas...

Sí, es un concepto que ya se ha desarrollado en otras zonas de España y muy común en el resto de Europa y EE.UU. Nosotros empezamos hace más de un año con los Planes de Salud para Cachorros y tuvieron tanto éxito y aceptación entre nuestros clientes, que hemos ampliado

a otras etapas y otras especies.

¿Por qué hay varios planes para perros?

Hemos adaptado los planes a las necesidades de cada etapa. No requiere los mismos cuidados un cachorro, que necesita visitar con más frecuencia al veterinario, que un perro adulto o que un perro senior, que necesita controles y analíticas para la detección precoz de enfermedades. Por esto y en función de nuestra experiencia hemos planteado diferentes servicios para cada mascota.

En realidad, ¿en qué consisten los planes?

Los planes de salud son paquetes de servicios y descuentos en productos y alimentación para nuestra mascota en un único pago, que incluyen distintas consultas programadas, un plan de vacunación con todas las vacunas que le van a hacer falta, analíticas y pruebas diagnósticas para la detección precoz de enfermedades, así como las consultas que pueda necesitar a lo largo del año y otros descuentos en productos y servicios como peluquería o cirugías.

De esta forma, creo que propietario y mascota se benefician por partida doble. Por una parte, el propietario se siente tranquilo de saber que nuestro personal está atento al cuidado de su mascota y le van a indicar qué cuidados va a necesitar su perro o gato en todo momento. Por otra parte, con las pruebas y revisiones programadas vamos a poder identificar posibles enfermedades del animal que con la detección precoz tendrán un mejor tratamiento. A veces nuestros pacientes acuden a la clínica cuando la enfermedad ya está muy avanzada y es difícil encontrar una solución feliz.

Actualmente hemos desarrollado planes de salud para cachorros, perros adultos y senior y en breve dispondremos de planes de salud para gatos. Todos los nuestros servicios y planes de salud están disponibles en nuestra página web: clinicaveterinariamanjon.es y seguro que en nuestra clínica, nuestro personal va a poder solucionar y aclarar cualquier duda que nos pueda surgir al respecto.